

HAPPY
NEW
YEAR!

東郷町民の皆さまへ 年頭のごあいさつ

◆ 新年あけましておめでとーございます ◆

町民の皆さまにとってこの1年が希望に満ち、健やかで笑顔あふれる年になりますよう、心からご祈念申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス感染症に対応するための制限を完全に撤廃し、町の三大行事を盛大に催すことができました。東郷町民納涼まつりでは、来場された皆さまの笑顔とともに踊りの輪が広がり、過去最大の人数となりました。第30回記念東郷町民レガッタには82クルーの皆さまにご参加いただき、白熱したレースが繰り広げられました。文化産業まつりでは、日ごろの活動の集大成や力作が並び、賑わいのある行事になりました。それぞれのイベントを楽しむ皆さまを見て、東郷町らしい人の温かさややさしさを感じ、改めて「この町をよくしたい」という思いで満たされ、大変感激いたしました。

さて、東郷町は1970(昭和45)年に町制施行され、本年度55周年を迎えます。

おりしも本年は「これまでの努力が実を結び始める」「新たな挑戦や変化に前向きになる」と言われる巳年です。



東郷町長 石橋直季

これまで町の歴史を築いてこられた先人の想いやご尽力に感謝し、ふるさと東郷にさらなる愛着が持てるよう、皆さまとともに節目の年を盛り上げ、東郷町の未来への発展に繋がってまいります。

そして町民の皆さまに「いつまでも住み続けたいまち」と感じていただけるよう、まずは皆さまの声を聴き、皆さまが安心して暮らせる未来に向かって、職員一丸となって取り組んでまいります。本年も町政への一層のご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

愛知県立東郷高等学校 美術部による
干支絵馬



高さ1m!

横2m!

この巨大絵馬は
富士浅間神社で
12月31日から公開!

去年は
どんな年だった？

2024年東郷町 NEWS



老いも若きも手をつなぐ
町民納涼まつり



第30回記念大会を迎えた
町民レガッタ



東郷町が初の男女総合優勝
全国市町村交流レガッタ



自分たちの手で作りあげた
じどうかんこどもまつり



多くの人で賑わった
文化産業まつり



最後までたすきをつないだ
愛知駅伝

あみだくじの結果

記事に表記しているページ ID を使って、町ホームページで記事の該当ページを検索できます。



文化に触れると幸運が
東郷町には、史跡や建造物、絵画、彫刻などたくさん文化財があります。推しの仏像を見つかるのもいいかもしれませんね。
(文化財一覧：ID4055)



イベントに参加して開運を
町では、8月に納涼まつり、10月に町民レガッタ、11月に文化産業まつりと大きなイベントが毎年開催されています。あなたにピッタリのイベントが見つかるかも？



じゅんかい君でパワースポットへ
ららぽーと愛知東郷にバスターミナールがあり、町内の東西南北に路線が伸びています。今まで知らなかったまちの魅力に出会えるかも？ぜひ巡回バス「じゅんかい君」に乗り車を。
(バスマップ：ID5347)



東郷の特産物を食べて福来たる
東郷町では、新鮮な農産物が豊富に採れます。東郷町で採れた農産物は、豊明・東郷グリーンセンターでも販売しているので、おいしい農産物を食べて、新年も健康に過ごしましょう！



運動をすると吉
最近運動不足を感じていませんか？ご自身の体調に合わせて、簡単なことから始めてみましょう。毎月第3日曜日には「家族体力つくりの日」を開催しています。
(家族体力つくりの日：ID2645)